
   

- 1 - 
 

         Anlage zu GD 514/15 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 20. Oktober 2015 sind folgende schriftliche 

Anträge von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren 
Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 20. Oktober 2015 sind folgende schriftliche 
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinde-
rats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonsti-
gen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder de-
ren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wur-
den: 
 

168 GRÜNE, 12.10.15 
Flüchtlinge 
In der Sitzung des Gemeinderats darauf einzugehen, ob die Verwaltung ein Konzept 
zur getrennten Unterbringung alleinstehender Frauen, Familien und Kinder hat und 
wenn ja, dieses Konzept dazulegen.  
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 14. Oktober behandelt. 
 

167 GRÜNE, 12.10.15 
Wohnungsbau in Ulm 
Es wird um Auskunft gebeten, was seit der Veröffentlichung der Studie von WEEBER 
+ PARTNER tatsächlich unternommen wurde und wie viele zusätzliche Wohnungen 
für diese Leistungs- und Hilfeempfänger/innen seither geschaffen wurden. 
 
Desweitern wird beantragt, im Zuge der Erstellung von Wohnungen in Modulbau-
weise für Flüchtlinge ebensolche Wohnungen auch für die in der Studie genannten 
"besonderen Zielgruppen in der Stadt Ulm" zu schaffen.  
 
Behandlung des Antrags im Rahmen der Wohnbaudebatte 2016. 
 

173 Rivoir, 22.10.15 
Es wird beantragt, eine Verkürzung der Sperrzeit für die Außenbewirtschaftung an 
Freitagen und Samstag auf Mitternacht zu prüfen und dies im Gemeinderat zu disku-
tieren.  
 
Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 
 

183 GRÜNE, 11.11.15 
Das Thema "Vertretung der Ortschaft Grimmelfingen" auf die Tagesordnung des zu-
ständigen Gremiums zusetzen. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
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169 CDU, 14.10.15 
Es wird beantragt, den Internationalen Ausschuss zu beauftragen, bei der Heranzie-
hung der internationalen Communities zur Integrationsarbeit im Bereich der Flücht-
linge tätig zu werden und die Bemühungen der Stadt auf diese Weise zu  
unterstützen.  
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 02.11.15 eine schriftliche Antwort. 
 

170 SPD, 15.10.15 
Die gefährliche Situation an der Endhaltestelle der Straßenbahn in Böfingen durch 
eine Leitplanke zu entschärfen.  
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 26.10.15 eine schriftliche Antwort.  
 

171 CDU, 19.10.15 
Gustav-Werner-Schule 
Es wird beantragt, verschiedene bauliche Defizite an der Schule zu beseitigen und 
einen Kosten- und Zeitplan vorzulegen. 
 
Desweiteren soll die Verwaltung mit dem zweiten Träger (Alb-Donau-Kreis) wegen 
einer Kostenbeteiligung Gespräche aufnehmen.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

172 Keppler, 20.10.15 
Ein Vorschlag zur Nutzung der Haltestellen während der Baumaßnahme L 2 wird 
vorgebracht.  
 
Stadtrat Keppler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

174 CDU, 22.10.15 
Fahrradentwicklungsplan 
Es wird vorgeschlagen, den Donauradwanderweg auf der rechten Seite der  
Hans-Lorenser-Straße (Lichternsee-Seite) zu frühen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

175 CDU, 28.10.15 
Die Bücherkiste auf den Recyclinghöfen wieder einzurühren.  
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 09.11.15 eine schriftliche Antwort. 
 

176 CDU, 29.10.15 
Digitalisierung im Archiv 
Es wird beantragt, dass die Leitung des AR im Rahmen der laufenden Konzeption 
eine Einschätzung vorlegt, was künftig an zusätzlichem Personal für welchen Zeit-
raum zur Bewältigung der Digitalisierung erforderlich ist. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 09.11.15 eine schriftliche Antwort. 
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177 GRÜNE, CDU, SPD, 03.11.15 
Verschiedene Fragen zur Indexierung der Budgetvereinbarungen im Bereich der  
Sozialhilfe zu beantworten. 
 
Die Fraktionen der GRÜNEN, CDU und SPD erhalten eine schriftliche Antwort.  
 

178 CDU, 04.11.15 
Zeitnah zu prüfen, ob die Jörg-Syrlin-Straße in das Parkraumkonzept als Bewohner-
parkabschnitt aufgenommen werden kann. 
 
Desweiteren soll eine Re-Evaluierung des Parkraumkonzeptes durchgeführt werden 
und auch die Bürgerschaft eingebunden werden.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

179 Böck, Malischewski, 05.11.15 
Zu prüfen, ob das eine oder andere Vorhaben der "Wunschliste für Grimmelfingen" 
2016 umgesetzt werden kann. 
 
Stadtrat Böck und Stadträtin Malischewski erhalten eine schriftliche Antwort.  
 

180 Münch, Dr. Graf, 09.11.15 
Es wird gebeten zu prüfen, ob vom Donauufer bis zu Kreuzung Ludwig-Beck-Straße, 
entlang der Fahrbahn der Böfinger Steige, ein Radweg eingerichtet werden kann. 
 
Die Stadträtinnen Münch und Dr. Graf erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

181 GRÜNE, 10.11.15 
Entlang der meistgenutzten Spazierwege im Wald Tafeln über das Ulmer Wald-
konzept anzubringen.  
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

182 CDU, 10.11.15 
Zu prüfen, ob die Erschließung der Wilhelmsburg auch mittels Seilbahn erfolgen 
kann. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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